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む つ 市 農 業 委 員 会 第 ６ ５ ７ 回 総 会 議 事 録

平成２２年８月１７日（火）むつ市農業委員会総会が、むつ市役所大会議室１に

おいて開催された。

１．開催日時 平成２２年８月１７日（火）午前１０時５０分から１１時４０分

２．開催場所 むつ市役所大会議室１

３．出席した委員の番号及び氏名（２７名）

番 号 役 職 名 氏 名

１ 農 業 委 員 嶋 影 秀 子

２ 〃 北 上 勝 利

３ 〃 畑 中 治 安

４ 〃 原 英 輔

５ 会 長 職 務 代 理 者 福 永 忠 雄

６ 農 業 委 員 本 山 日 満 夫

７ 〃 菊 池 秀 藏

８ 会 長 立 花 順 一

９ 農 業 委 員 村 口 鉄 雄

１２ 〃 橋 本 唯 志

１３ 〃 菅 原 靖 博

１４ 〃 坪 清 志

１５ 〃 藤 澤 伊 三 郎

１６ 〃 畑 中 重 宏

１８ 〃 栁 澤 都 市 秋

１９ 〃 赤 坂 直 良

２０ 〃 水 戸 隆 璽

２１ 〃 坂 本 正 一

２２ 〃 小 林 義 顯

２３ 〃 工 藤 輝 雄

２４ 〃 板 井 弘 巳

２５ 〃 柴 田 峯 生

２６ 〃 山 口 芳 一

２７ 〃 中 嶋 寿 樹

２８ 〃 野 里 岩 雄

２９ 〃 蛯 名 修 一

３０ 〃 杉 山 武 美



- 2 -

４．欠席した委員の番号及び氏名（３名）

番 号 役 職 名 氏 名

１０ 農 業 委 員 鴨 田 輝 雄

１１ 〃 鳥 山 彰

１７ 〃 北 川 岩 男

５．議事の概要

第１ 議事録署名委員の氏名

第２ 議案第１号 競売買受適格証明の証明について

議案第２号 農地法第３条の規定に基づく、農業委員会の許可に係る申請

審議の件について

第３ 報告第１号 農地の転用事実に関する回答について

耕作放棄地の現地確認実施状況等について

第４ そ の 他

６．会議に従事した職氏名

事務局長 吉 田 薫

総括主幹 増 田 健 二

総括主幹 一 家 隆 雄

臨時職員 大 野 香

７．会議録署名委員

１番 嶋影秀子 委員 ２番 北上勝利 委員
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会 議 の 概 要

議 長 ただいまから、むつ市農業委員会第６５７回総会を開催いたします。

ただいまの出席委員は３０名中２７名で、定足数に達しております。

ただいまから、本日の会議を開きます。

議 長 日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。

議 長 会議録署名委員は、むつ市農業委員会会議規則第４３条の規定により

議長において、１番 嶋影委員、２番 北上委員を指名いたします。

議 長 日程第２ 会期の決定を行います。

本総会は、本日１日としたいと思いますが、これにご異議ありません

か。

各委員 異議なし

議 長 ご異議がありませんので、本総会の会期は、本日１日とすることを決

定いたします。

議 長 それでは、議案審議に入ります。

議 長 議案第１号 競売買受適格証明について、事務局より説明願います。

事務局 議案第１号について、ご説明いたします。

青森地方裁判所執行の、競売入札参加に係る証明願いでございます。

夫名義の土地が競売に係りましたので、世帯主義の状況から妻が競売

入札に参加するためのものであります。

１２番、２５番委員と事務局で現地を確認しております。

許可要件を満たしていると思われます。

以上で説明を終わります。

議 長 議案第１号について、質疑を許します。

質疑ございませんか。

各委員 な し

議 長 質疑がないようですので、議案第２号は、原案のとおり承認されまし

た。

議 長 議案第２号 農地法第３条の規定に基づく農業委員会の許可に係る申

請書審議２件を議題といたします。

事務局より説明願います。

事務局 議案第２号について、ご説明いたします。

農地法第３条の規定による許可申請２件でございます。

受付第１号につきましては、姉から妹に土地の贈与を行うものであり

ます。１３番委員と事務局で現地を確認をしております。

受付第２号につきましては、父親から子供に土地の贈与を行うもので
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あり、１２番委員、事務局で現地を確認をしております。

意見書にありますとおり、許可要件を満たしていると思われます。

以上で説明を終わります。

議 長 議案第２号について、質疑を許します。

質疑ございませんか。

各委員 な し

議 長 質疑がないようですので、議案第２号は、原案のとおり承認されまし

た。

議 長 次に、地目変更登記に係る報告について、事務局より説明願います。

事務局 報告第１号について、ご説明いたします。

地目変更登記に係る照会でありまして、１番、２番、１６番委員と事

務局とで現地確認を行っております。雑木、雑草が繁茂している状況か

ら、非農地として法務局に回答しました。

以上で報告を終わります。

議 長 何か質疑等ございませんか。

各委員 な し

議 長 次に、耕作放棄地の現地確認実施状況を事務局より説明願います。

事務局 耕作放棄地の現地確認実施状況及び今後の活動計画について、お知ら

せいたします。平成２２年８月１７日現在、地区別の現地確認実施状況

ですが、むつ地区では、計画筆数７中、全部終了。川内地区では、

３０７筆中、１１５筆終了。大畑地区では、計画筆数２３９中、全部終

了。脇野沢地区では、計画筆数３４９中、まだ未実施です。川内・脇野

沢地区につきましては、８月、９月を目途に雨天等を考慮し、全部終了

する予定です。意向調査につきましては、現地確認後おいて、所有する

耕作放棄地を「自分で耕作したい 「だれかに貸したい 「誰かに売りた」 」

い」の意向調査を実施してきましたが、当日所有者が不在で意向調査が

終わっていない場合は、後日、担当地区委員による確認、とりまとめを

お願いすることとなりますので、よろしくお願いいたします。

担い手のあっせんについてですが、あっせんを希望する耕作放棄地の

所有者及び農地のリストを１０月中に整備する予定です。

受け手となる担い手農家へのあっせん活動につきましては、受け手農

家申込みリストをもとに耕作放棄地のマッチング（あっせん希望農家と

担い手農家との調整）活動を１１月に実施したいと思っております。

推進活動につきましては、認定農業者等を考慮しながら、農業委員と

事務局職員で、平成２３年度産の農作物作付け策定前を目途にマッチン

グの完了を目指すこととなります。以上が今後の活動計画となりますの
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で、よろしくお願いいたします。以上でお知らせを終わります。

議 長 耕作放棄地の現地確認等について何か質疑ありませんか。

各委員 な し

、 。議 長 以上で 本日の議案の審議並びに報告事項はすべて終了いたしました

その他について、委員から発言があれば挙手をお願いいたします。

何 も な い よ う で す の で 、 こ れ を も ち ま し て む つ 市 農 業 委 員 会

第６５７回総会を閉会します。


